



ALEMANA ARRESTADA. San Juan, agosto 11 (AP-Cablefoto). Marita Huffcock, de Alemania Occidental (zquierda), escoltada por un miembro del FBI, después de haber sido arrestada, por sospechosa de vender ilegalmente tecnología militar norteamericana a la Unión Soviética y otros países.

Weinberger: plande paz adolece de problemas

Washington, agosto 11 (AP). El secretario de Defensa norteamericano Caspar Weinberger dijo hoy que el plan de paz elaborado por los presidentes de los cinco países de América Central es un paso positivo, aunque expresó que el mismo adolece de "ciertos problemas" que impiden que Estados Unidos lo respalde de lleno.

Weinberger formuló su evaluación del plan en una reunión que tuvo en el Pentágono con corresponsales acreditados en esa dependencia, primeras declaraciones que hace sobre el pacto concertado el viernes pasado en Guatemala por los presidentes de la región, incluso el de Nicaragua, Daniel Ortega Saavedra.

El presidente Ronald Reagan y el presidente de la Cámara de Representantes Jim Wright habían anuncia-

do el día antes otro plan de paz, que contempla demorar el pedido de ayuda para las fuerzas antisandinistas si el gobierno de Managua acepta una tregua y ciertas reformas democráticas.

Weinberger dijo que el plan de Reagan "es un comienzo" hacia la adopción de ciertas reformas que los Estados Unidos desean se introduzcan en Nicaragua.

Weinberger dijo refiriéndose al pacto que "creo que hay problemas con ese plan y que todo el mundo los reconoce... pero no me parece que está en su forma final o en forma tal que pudiéramos apoyarlo resueltamente".

Weinberger dijo que uno de los problemas del plan de los presidentes centroamericanos es que no fija como

—Pasa a la página 60—

Desmienten muerte del General Díaz Herrera

Ciudad de Panamá, agosto 11 (DPA). Esta tarde fue desmentida en ciudad de Panamá la muerte del ex jefe del Estado Mayor Roberto Díaz Herrera, que había sido anunciada por la televisión estadounidense.

Corresponsales de prensa fueron invitados a ver a Díaz Herrera y constata-

ron que está en la "Cárcel Modelo".

Díaz Herrera fue detenido hace dos semanas y llevado a la fuerza a prestar declaración. Posteriormente quedó detenido y está a la espera de una resolución sobre una petición de libertad bajo fianza.

—Pasa a la página 40—

Reagan resumirá hoy versión Irán-Contras

Washington, agosto 11 (UPI). El presidente Ronald Reagan se disponía hoy a completar su discurso de mañana que resumirá sus opiniones sobre el escándalo Irán-Contras, en espera de que ponga fin a su peor crisis política, informó un vocero de la Casa Blanca.

El secretario de prensa Marlin Fitzwater dijo que el discurso de 18 minutos que será televisado a todo el país también aludirá al programa para los 17 meses que le quedan a Reagan en la presidencia y sus prioridades en política interna y exterior.

—Pasa a la página 40—

Cancilleres de C. A. a reunión en San Salvador

San José, agosto 11 (AP). Los cancilleres de los cinco países centroamericanos se reunirán en San Salvador la semana próxima a fin de poner en marcha el Plan de Paz aprobado en la cumbre presidencial de Guatemala, anunció el ministro de Relaciones Exteriores, Rodrigo Madrigal Nieto.

Madrigal Nieto dijo también que el Grupo de Contadora le ha expresado por medio del canciller venezolano Simón Alberto Consalvi el deseo de tener una reunión con los cancilleres de Centroamérica el 22 de agosto en Caracas, para examinar a fondo los acuerdos de los presidentes.

—Pasa a la página 40—

Italia formaliza ofrecimiento de asilo a 14 chilenos

Santiago de Chile, agosto 11 (AP). El gobierno de Italia formalizó hoy un ofrecimiento de asilo político para 14 presos chilenos, algunos condenados a pena de muerte, por el asesinato de dos oficiales de ejército, informó el encargado de negocios italiano Armando Sangulini.

Sangulini, tras reunirse durante una hora y media con el canciller Ricardo García, dijo a la prensa que "nosotros estamos contra la pena de muerte y entonces pensamos que por razones humanitarias el"

—Pasa a la página 47—



ENVIADO DE EU. Jerusalén, Agosto 11 (AP-Cablefoto). El enviado del gobierno norteamericano, Charles Hill, se encuentra en esta capital sosteniendo conversaciones con funcionarios del gabinete israelí.



POSITIVO. Washington, agosto 11 (AP-Cablefoto). El "Plan de Paz para C.A." es positivo, pero adolece de ciertos problemas, dice el secretario de Defensa, Caspar Weinberger.

Descubren cuatro minas en las aguas de Golfo de Omán

Manama, Bahrein, agosto 11 (AP). Cuatro minas fueron descubiertas hoy en aguas del Golfo de Omán, donde un buque cisterna de bandera panameña operado por los Estados Unidos resultó dañado ayer por la explosión de una similar, al tiempo que los norteamericanos accedían a unirse a una operación de búsqueda.

—Pasa a la página 25—

Castro ocupa a Noriega para enviar armas a CA

Washington, agosto 11 (AP). El general Manuel Antonio Noriega, jefe de las Fuerzas de Defensa de Panamá, sirve como intermediario para el envío de armas cubanas a América Central y también ayuda a Cuba a adquirir productos de alta tecnología en Esta-

dos Unidos, según dijo el disidente cubano Florentino Aspillaga.

En una entrevista hecha por Radio Martí, la emisora de la voz de América para Cuba, Aspillaga, un antiguo agente de inteligencia que rompió con Cu-

—Pasa a la página 40—

Adolfo Calero: jamás entregaremos las armas

Tegucigalpa, agosto 11 (DPA). El alto dirigente de los "Contras" nicaragüenses, Adolfo Calero, dijo a la Agencia Alemana de Prensa (DPA) que "bajo ningún punto la resistencia (nicaragüense) entregará las armas, nunca las entregamos".

El dirigente de la Resis-

tencia Nicaragüense (RN), nueva denominación de los "Contras", señaló que sólo depondrán las armas cuando la comisión internacional de seguimiento, encargada por el propio "acuerdo de Guatemala" de supervigilar su cumplimiento, verifique la plena vi-

—Pasa a la página 25—

6 muertos y 14 heridos al caer un avión alemán

Munich, agosto 11 (DPA). Seis muertos y catorce heridos es el saldo de un accidente de aviación ocurrido hoy cerca del aeropuerto Riem de Munich al desplomarse un avión deportivo sobre un restaurante de la cadena McDonald's, en el que se sirve

comida y bebida a los automovilistas sin que éstos tengan que apearse.

De los heridos, siete se encuentran en grave estado y el resto sufre heridas de menor consideración.

Unas 20 personas se encontraban en el local en el

—Pasa a la página 60—

Heladas afectarán cafetales de Brasil

Río de Janeiro, agosto 11 (AP). Temperaturas de bajo cero grados celsius en las zonas cafetaleras de Brasil dañaron a los cafetos y reducirán la cosecha del próximo año, dijeron hoy funcionarios del gobierno.

Oripes Gomes, director de Producción de la Agencia Cafetera Gubernamental IBC, dijo que la cosecha del próximo año se reducirá en un 5 por ciento, es decir como un millón de sacos. Se estima que la cosecha de 1988-89 sea de 23 millones de sacos de 60 kilos.

La cosecha de este año, de 35 millones

de sacos, que actualmente se está recogiendo, probablemente no será afectada, dijo el funcionario.

Brasil es el mayor productor y exportador de café del mundo. Su mayor cliente es Estados Unidos.

Las heladas se produjeron el pasado fin de semana en Minas Gerais y Sao Paulo, los dos principales estados cafetaleros de Brasil, indicó Gomes.

En zonas de Minas Gerais, el primer estado productor de café, las temperaturas bajaron un grado por debajo de cero.

—Pasa a la página 60—



ESTRELLASE AVIONETA. Munich, agosto 11 (AP-Cablefoto). Por lo menos seis personas perecieron y varias resultaron golpeadas, cuando una avioneta se estrelló contra un restaurante. El accidente se produjo en las cercanías del aeropuerto de esta ciudad.